



Stéphane Bortzmeyer

@bortzmeyer@mastodon.gougere.fr

2h

Pourquoi est-ce que [#LibreOffice](#) Impress (que je suis obligé d'utiliser, pour une conférence, ne me critiquez pas) n'a pas de gestion des styles de caractère/paragraphe comme celle de LibreOffice Writer ? Pour le plaisir d'embêter les auteurs ?

↳ 5



...



Benoît B.

@benoitb@framapiaf.org

45m

@bortzmeyer

Peut-être qu'en invoquant une divinité majeure (i.e. [@Ysabeau](#)) on aurait une réponse ?

↳ 1



...



Ysabeau

@Ysabeau@piaille.fr

[@benoitb](#) [@bortzmeyer](#) la divinité supérieure n'a pas lu complètement la norme ODF donc elle n'a que des suppositions :

1/ ce n'est pas prévu pour les présentations, sachant qu'un logiciel de présentation n'est pas un traitement de texte et fonctionne très différemment. Accessoirement il en va de même pour Draw.

2/ ce n'est pas (pas encore ?) implémenté.

Vu la gestion des styles dans Impress avec des styles de dessin et des styles de présentation. Je penche pour l'option 2.

Impress est un excellent logiciel.

Nov 07, 2025, 05:56 PM · · Web

0 boosts · 0 favorites

Search

Trending

Live feeds

About

Mastodon is the best way to keep up with what's happening.

Follow anyone across the fediverse and see it all in chronological order. No algorithms, ads, or clickbait in sight.

Create account

Login



↗ Trending

 Live feeds

 About

Mastodon is the best way to keep up with what's happening.

Follow anyone across the fediverse and see it all in chronological order. No algorithms, ads, or clickbait in sight.

[Create account](#)

[Login](#)